

CIRCUITO INTERIOR

SALVO por el código postal —que ho ha cambiado nadita—, puede que **Luis Ruiz Hernández**, el recién nombrado subsecretario de Transporte, no reconozca en la actual **Semovi** mucho de lo que vio cuando estuvo en **Setravi**.

SOBRE TODO, porque en aquellas épocas la dependencia tenía todos sus cilindros trabajando única y exclusivamente a favor de los automotores.

Y AHORA —aunque a algunos se les olvide—, se trata de un organismo más cercano a la movilidad en la que el peatón, el ciclista y el transporte público tendrían que ser prioridad.

HABRÁ que pelar bien el ojo para saber si el nuevo —pero no desconocido— funcionario viene con el paradigma actualizado, o lo que se avecina es una incómoda vuelta en "U".

...
NO FUE una postura cualquiera. La farmacéutica que produce el medicamento Ivermectina aseguró que no aconseja su uso para tratar Covid-19, pues los estudios que han revisado al respecto sobresalen por falta de datos de seguridad.

¿RECONSIDERARÁ la CDMX su uso? ¡Calma!, que comer ansias no es bueno para la salud.

circuitointerior@reforma.com

